



Aarberg, 03.03.2022

## **Informationsschreiben Tag der Logopädie**

Sehr geehrte Damen und Herren, werte Kolleginnen und Kollegen

Der Tag der Logopädie vom 06.03.2022 widmet sich Kindern und im spezifischen Jugendlichen mit einer Dyslexie (LRS/Legsthenie).

Nach der obligatorischen Schulzeit nehmen Jugendliche oft keine logopädische Unterstützung mehr wahr.

Im Kanton Bern wird die logopädische Therapie von Jugendlichen mit einer diagnostizierten Dyslexie nach der obligatorischen Schulzeit bis zum 20. Lebensjahr durch die Gesundheits-, Sozial- und Integrationsdirektion GSI weiterhin finanziert.

Unser therapeutisches Angebot richtet sich deswegen an Jugendliche die Lese- und Schreibfertigkeiten weiterhin verbessern möchten.

Luisa Baschung, dipl. Logopädin bietet individualisierte und alltagsrelevante Dyslexie-Therapie an. Im Rahmen ihrer ehemaligen Anstellung als Logopädin an der Schule Weidteile in Nidau und durch Weiterbildungen hat sie sich in diesem Bereich spezialisiert.

In der Therapie stellen das Festlegen von Zielen und die Erhöhung der Lese- und/oder Schreibmotivation und -kompetenzen die Schwerpunkte dar.

Gerne können sich betroffene Jugendliche telefonisch oder per Mail melden bei:

**Luisa Baschung, Praxis für Logopädie Aarberg, Bifangweg 1a, 3270 Aarberg, 078 318 55 53, [luisa.baschung@hin.ch](mailto:luisa.baschung@hin.ch), [www.praxislogopaedie.ch](http://www.praxislogopaedie.ch)**

In der Beilage senden wir Ihnen die Medienmitteilung zum Tag der Logopädie.

Freundliche Grüsse

Luisa Baschung, Corinne Haslebacher, Sandra Furer-Fawer und Carole Ulmann  
Praxis für Logopädie Aarberg